



Regroupement des groupes populaires en alphabétisation du Québec

65, rue de Castelnau Ouest, Local 400

Montréal, Qc H2R 2W3

www.rgpaq.qc.ca

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Marche mondiale des femmes

Pour donner une chance à toutes les femmes

Montréal 15 octobre 2010 – Le Regroupement des groupes populaires en alphabétisation du Québec (RGPAQ) appuie les femmes et les hommes qui ont marché depuis des années et qui marcheront tant qu'existeront des inégalités et de l'injustice.

Alors que 1,3 million de Québécoises et de Québécois âgés de 16 ans et plus ont de graves difficultés avec la lecture et l'écriture, les statistiques mondiales démontrent que 774 millions d'adultes, dont les deux tiers sont des femmes, vivent les mêmes difficultés. Et qui dit analphabétisme, dit précarité, inégalités et pauvreté. « En ce sens, toute initiative visant à contrer la pauvreté et les inégalités mérite de recevoir notre appui » affirme Caroline Meunier, responsable des dossiers politiques au RGPAQ.

Le RGPAQ et ses 80 groupes membres travaillent depuis près de 30 ans pour favoriser l'accessibilité et le respect du droit à l'éducation, pour les femmes et les hommes peu alphabétisés de tout âge et de toute origine. Le RGPAQ vise à offrir à toutes et à tous un soutien réel et des solutions humaines pour leur permettre d'obtenir les outils démocratiques et équitables valorisant leurs forces et respectant leur rythme. Pour que chaque Québécoise et chaque Québécois puisse accéder à une citoyenneté.

Mobilisons-nous! Éliminons les inégalités et appuyons celles et ceux qui marchent pour dénoncer les injustices!

-30-

Renseignements :

Caroline Meunier, Responsable des dossiers politiques

Cell. : 514-880-7762

Courriel : politique@rgpaq.qc.ca

Site Internet : www.rgpaq.qc.ca